



平成28年9-10月号

杉の実だより

杉浦実業株式会社

大阪市東成区中本3-16-13 TEL06-6976-6194 FAX06-6976-3964

編集：杉浦勝昭/川端真美

「感謝！ 51周年！」

8月2日、弊社は51回目の誕生日を迎えました。

ここまで続けてこられたことに感謝します。おそらく時代がよく幸運だったのでしょう。これからの51年を思うと次世代の苦労は大変なものだと想像します。

今まで長くお付き合いいただいた方々とこれからも「気軽に、気楽に、楽しく」やらせていただきたいと思います。また弊社が接点を持った方々がお互いに交流を深めていただき楽しく有益なコミュニティを形成できれば幸いです。そんな役割も果たしていきたいものです。

一人一人の方と面と向かい合い、杉浦実業株式会社と接点を持ててよかったと思ってもらえるような毎日の活動をしていきます。

これからも、今まで通り、今まで以上に、51年と言わず100年くらいは、宜しく願い申し上げます。



平成28年9月-10月 予定

| | | |
|---------------------|-------------|--|
| 9月 9日(金) | 12:30-13:30 | 不動産情報交換ランチの会 |
| 9月13日(火) (第二火曜) | 13:00-17:00 | 囲碁の会@杉の実倶楽部 古家裕子インストラクターによる指導碁・大盤解説・対局 |
| 9月15日(木) | 18:00-20:00 | バリカフェ「見てきた最近のバリ」 |
| 9月29日(木) | 13:00-17:00 | 囲碁の会@杉の実倶楽部 古家裕子インストラクターによる指導碁・大盤解説・対局 |
| 10月11日(火) (第二火曜) | 13:00-17:00 | 囲碁の会@杉の実倶楽部 古家裕子インストラクターによる指導碁・大盤解説・対局 |
| 10月11日(火) | 18:00-20:00 | 不動産HITの会 |
| 10月14日(金) | 12:30-13:30 | 不動産情報交換ランチの会 |
| 10月19日(水) | 18:00-20:00 | 杉の実倶楽部ネクスト異業種交遊会 講師 田中良晴氏 題「放射能と人間-放射能に対する誤解・偏見を中心に」 |
| 10月27日(木) | 13:00-17:00 | 囲碁の会@杉の実倶楽部 古家裕子インストラクターによる指導碁・大盤解説・対局 |

アメフト研修生

アサヒ飲料クラブチャレンジャーズからアメリカ人のアメリカンフットボールプレーヤーを二人研修生として受け入れています。11月までの滞在予定で週3日くらいのペースで弊社の仕事を手伝い仕事内容などを勉強します。いろんな会社を研修させたのでご提案があれば是非お願いします。

ダーウィン・ロジャースとポール・ポーラス、二人とも25歳で、アメリカの大学院で経営学などの単位を取り将来を模索中です。陽気で元気な若者です。可愛がってやってください。

(KS)



日傘文化は日本だけ？

日差しの強い夏、日傘を愛用する女性を多く見かけます。

一昔前までは「日傘はオバさんの使うもの」で、若い女性はあまり使っていませんでした。私も若いころは日傘をさして日除けをすることで、日に焼けた肌が健康にみえると流行し、わざわざ日焼けをしに海やプールへ行き炎天下に肌をさらしたものでした。

ところが紫外線の皮膚への影響が問題になり、最近ではUVカット率が高い日傘がいろいろあって、美白を意識する若い女性も日傘をさすようになりました。早くは紫外線が強くなる5月ごろからさしている人も見かけるようになりました。

けれど、この「日傘をさす」という暑さや紫外線対策は、外国ではあまりしないそうです。雨も降っていないのに傘をさす光景がおかしいと思う外国人もいるそうです。

ヨーロッパでは紫外線を遮ることにあまり関心がなく、紫外線が強いオーストラリアでは帽子を使い、中国や東南アジアではどうしても日差しを遮りたいときには雨傘を代わりに使うそうです。ただ日焼け止めクリームを塗って対策をしている人は多いようです。日傘はもともと19世紀のフランスで流行し、日傘をさす女性の姿の絵画もありますが、現代のヨーロッパでは日傘をさす習慣が廃れたようです。



日本では20数年前に、紫外線が肌の老化につながると美白ブームがおこり、帽子では広範囲で紫外線をカバーしきれないと日傘の使用が広まったようです。炎天下で日差しを遮り、日焼けだけでなく熱中症予防にもなりますので、日本だけ？の日傘文化は悪くないと思います。

でも、自転車に乗るときは傘をさしてはいけないのでやめましょう！！（ゆず）



イタリアンバル パステル

今回は私には珍しくイタリアンのお店紹介です。お店の名前はイタリアンバル パステルさんです。実はこのお店は弊社が保有する賃貸マンションの1階店舗なんです。

借主様なので、ただのひいき目で紹介するのではなく純粋に美味しくリーズナブルなお店なので自信をもって掲載させていただきました。

場所は地下鉄「北巽」駅から西へ約1分の場所にあります。

私がおじゃましたのは12時頃でしたのでランチセットをいただきました。

熟成ベーコンのカルボナーラ、フォカッチャ、サラダのセットでフォカッチャはおかわり自由です。来店されているお客様の多くは女性の方ですが、ベーコンも厚切でパスタの量もたっぷりなのでガッツリ系の男性のお客様でも十分に楽しめます。

また、営業時間もAM11:00~PM11:00まで休憩時間なくされているようなので、遅めの昼食や早めの夕食の方にもおすすめです。（トラ）

住所：大阪市生野区巽北3-15-26 タツミ第6ハイツ1F

電話：06-6756-7250

定休日：年中無休



杉の実倶楽部 囲碁の会

会員募集 初心者 女性会員 歓迎

お問い合わせください！ 電話 06-6976-6194

おいしいから揚げ

食べ物ネタが多い最近、特にラーメンネタが多いと思いますが今回も懲りずに食べ物ネタを投稿させていただきます。ラーメン屋さんの紹介ですがラーメンではございません。

みなさんラーメンを注文するときにサイドメニューは何を頼めますでしょうか？餃子、チャーハン、白飯、から揚げ。お店によってはサイドでありながらそのお店の人気メニューとなっている名物サイドメニューが存在します。今回紹介させていただくお店は奈良の橿原にある「熱烈タンタン麺一番亭」です。ラーメン屋さんです。橿原でマンションを預からせて頂くようになり、頻繁に足を運ぶようになってきて、たまたまお屋に入ってみました。もちろん店の名前でもあるタンタン麺が売りなのですが、一緒に頼んだサイドメニューのから揚げ。これがまた絶品なのです。



私はよくラーメンを食べる際にから揚げを注文するのですが、どこもそれなりに美味しいのですが、生姜が強かったり、つけだれが濃かったりで、私好みのから揚げにはなかなか巡りあえませんでした。しかし遂に私の求めるから揚げがこの店に存在しました。少し薄めのつけだれで、添えてあるマヨネーズをちょっとだけつけて食べると、丁度いいあんばいになります。その後たびたび訪れてますが、ほぼ毎回から揚げを食べに行っている感覚です。もちろんタンタン麺もおいしいのですが。

奈良の橿原に行く機会があれば、是非絶品から揚げを食べてみてください。（ならづけ）

（お店情報）

住所：奈良県橿原市四条町794-1

電話：0744-29-0358

営業時間：11：00～25：00

～ BIRTHDAY ～

長男の生後6ヶ月目を無事に迎え、半年間無事に育ってくれてありがとうと感謝の気持ちとともに、誕生日（ハーフバースデー）を祝いました。初宮参りの時のような写真スタジオや外食をせず、食材を買って、妻の実家で過ごしました。周りの先輩たちに聞くと、ハーフバースデーは今では毎年の誕生日と同じように普通だよと。昔は無かったのにと少しビックリしました。しばらく作っていないので、手づくりケーキは遠慮し、車ですぐの「りくろーおじさん 彩都の森店」で限定ケーキを買い、ろうそくを1本立てて、長男が「ふうー」と、この日の一番の歓声。その後、おとなで頂き、長男はジーンと見てたり腹ばいで進んで近寄ってきたり。



飾りつけは、妻と妻の妹の手づくり、色紙を切り抜いて文字をつくり、Happy Birthdayと。寝相アートにもチャレンジ。動きもしないのに、みんな自分のカメラで綺麗に撮ろうと必死！客観的に見てみると、面白い光景でした（笑）夕食は、手巻きずしで、祝い酒は取り寄せていた広島県の竹鶴酒造「大和雄町純米原酒」を用意、私は飲めませんが両親は美味しいと愉しんでいました。

そして無事に終わった翌週から、離乳食をはじめました。まずは10倍粥から、私たちのご飯と一緒に炊いた白米をつぶして、にこにこしながら一生懸命口を動かしています。日に日に食べ方が変わり、スプーンを手にとって口まで持っていくまでに。中身が好きなのかスプーンが好きなのか？

生まれてから、寝て、おっぱい、布おむつを替えて、笑って。手遊び。寝返り。あっという間の半年。ひとつひとつの動きに感動し、成長に驚いています。この半年間、お会いする人が喜んで抱っこしてくれたおかげで、顔に優しさが出てきました。今後の成長が日々楽しみです。（ノッポさん）



夏祭り

私は小学校三年生の時、今の地域に引っ越しをしてきてから、ずっと地元の神社のお祭りに参加してきました。大阪市の港区では一番大きな夏祭りで、毎年7月20日、21日で行われています。当日は神社の前の道路は交通規制が行われ、近くのスーパーは閉店時間が繰り上げられ、夏祭りに向けて着々と準備が進みます。

子どものとき、男の子なら太鼓、女の子なら傘踊りで参加するのが憧れでしたが、私が小さいころは子どもが多い時代だったので、なかなか傘踊りに参加することができなくて、踊っている姿を見かけるとただただ羨ましかったです。その後は2年間くらい傘踊りに参加することができました。

祭りの2日間は、それぞれ太鼓や踊りで町中練り歩きますが、とにかく暑いのですぐに体力が奪われました。何か所かある休憩場所に着き、ジュースや冷たいものをいただくのが楽しみで仕方がなかったです。やっぱり、たくさんたくさん思い出がありますね。

先日、夏祭りの日、偶然に太鼓巡業の子どもたちを見かけました。一瞬にして、自分が踊っていたころを思い出してしまいました。ほんと、懐かしかった！

しかし、随分と子供の数は減ったものですね。

(みるて)



夏の思い出

夏の思い出と言えば、遊びや旅行の事を思い浮かべる人は多いと思いますが、私は私の長女のクラブ活動の引退です。小学校5年生から始めたミニバスケットボールは創立したての2期生だったのですが、ミニバスの評判も良く「奇跡の世代」と言われる位の部員がいました。中学校に進学すると部活はほとんどの子供がバスケットボールに入部しました。小学校の試合や練習は良く見に行きましたが、中学校の試合は引退するまで数える位の試合しか見る事が出来ませんでした。しかし、小学校から子供達と関わっていた事も有り、子供達とも仲は良いですし、保護者も連絡を取り合って情報が入って来ますので、試合は誰が活躍したとか保護者が見に来て差し入れを頂いたとかの話を聞いても、だいたい分かるので安心でした。遊びに行く時はバスケットボールクラブの子供達だったので保護者にお礼を伝えたり様子を聞いたりする事が出来るので、親として本当に安心でした。

高校に進学してもバスケットボールを続けて欲しいと思いますが、高校進学の為の受験がありますので、勉強を頑張って欲しいと思います。

長いようで短かった5年間ですが良く頑張りお疲れ様でした。(ヨッシー)

